

GastroNorm Thermo-Transportbehälter

Gastronorm Boxes



Art-Nr. Part No.	Länge außen Outer Length	Breite außen Outer Width	Höhe außen Outer Height	Gewicht Weight	Preis €
	cm	cm	cm		
3423/300	62	42	40,5	7,1 kg	410,—

Lieferung ohne GN-Behälter und abgebildete Bestecke.

Supplied without GN containers and utensils.



Thermobox GN 1/1

aus gelbem Polypropylen, isoliert, Toplader, mit beidseitigen Tragegriffen und zwei Drehverschlüssen aus bruchfestem Polyamid, Deckel mit Kellenhalterung, durch die integrierte Behälterausparung sind die Behälter leicht zu entnehmen, sehr robust, spülmaschinengeeignet, extra verstärkte Ausführung

Insulated GN 1/1 Box

for Gastronorm containers, double walled yellow polypropylene, with two virtually unbreakable polyamide handles and locks, cutlery compartment on the inside of the lid, dishwasher proof, very sturdy, heavy gauge

Art-Nr. Part No.	Länge außen Outer Length	Breite außen Outer Width	Höhe gesamt Overall Height	Gewicht Weight	Preis €
	cm	cm	cm	kg	
3422/200	60	39	22	6,5	500,—

Lieferung ohne GN-Behälter.

Supplied without GN containers.



Thermobox GN 1/1

aus gelbem Polypropylen, FCKW-frei, temperatur-resistent von -40° - +100°C, mit versenkten Tragegriffen und Spannverschlüssen, zur Aufnahme von Gastronorm-Behältern, spülmaschinengeeignet, sehr robuste, verstärkte Ausführung

Insulated GN 1/1 Box

for GN 1/1 containers, double walled, yellow polypropylene, with two virtually unbreakable polyamide handles and locks, dishwasher proof, strong, heavy gauge

Art-Nr. Part No.	Länge Length	Breite Width	Höhe Height	Preis €
	cm	cm	cm	
3429/011	53	32,5	4,5	182,—



Kühlakku zu Thermobox GN

im GN-Maß 1/1, zum u.a. Einschieben in Thermoboxen

GN 1/1 Ice Pack

fits insulated GN 1/1 thermo boxes

Art-Nr. Part No.	Fläche Size	Höhe Height	Preis €
	cm	cm	
3428/550	55 x 50	17	560,—



Rollwagen für Thermoboxen

aus Edelstahl, mit vier Rollen, davon zwei mit Feststellern, passend zu Thermoboxen 3421, 3423, 3425

Castors for Insulated GN Boxes

stainless steel, with 4 wheels, 2 wheels with brakes, matches 3421, 3423 and 3425 boxes

Art-Nr. Part No.	Länge Length	Breite Width	Höhe Height	Preis €
	cm	cm	cm	
3420/023	44	44	58	23 l 660,—



Thermo-Getränkebehälter

aus grünem Polyethylen, doppelwandig isoliert mit Polyurethan, temperaturresistent von -40° - +100°C, fest eingeschäumter Getränkebehälter aus Edelstahl, Deckel des Edelstahlbehälters mit Silikonichtung, obere Abdeckung mit vier Spannverschlüssen und Druckventil, stapelbar, spülmaschinenfest, für kalte und warme Getränke als auch für Suppen zu verwenden

Thermobox

green polyethylene, double-walled polyurethane insulation, temperature resistant from to, stainless steel beverage container with fixed foam insulation, lid of the stainless steel container with silicone seal, top cover with four clamps and pressure valve, stackable, dishwasher safe, can be used for cold and hot drinks as well as soups